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賀歲檔臨近傳媒娛樂股跑出

瑞銀高挺：明年A股料續大波動

「新華絲路」將加大一帶一路報道

香港文匯報訊 湯森路透旗下IFR周一報
道，美國國際集團（AIG）正尋求按每股
16.08-16.38(港元，下同)出售3.55億-3.65億
股中國財險（2328）股份，配售價較昨收價
17.12元折讓4.3%至6.1%，套現57.08億元
至59.79億元。AIG並可選擇出售額外價值
2.5億美元的財險股份。
財險2003年在香港上市，AIG當時以戰略

投資者身份持股至今。AIG是次配售股份佔
財險現有已發行總股本2.4%、以及現有已發
行H股7.8%。AIG暫時未對此作出回應。翻
查香港聯交所權益披露資料顯示，AIG在今
年4月2日曾以15.15元在場外減持2.56億股
財險H股，套現38.784億元，H股持股量由
約 14.68 億股降至約 12.12 億股，佔比由
31.92%降至26.35%。

騰訊手機遊戲反攻海外
香港文匯報訊（記者 梁偉聰）騰訊

（0700）正準備將國產手機遊戲推向美國及
其他海外市場。據 《華爾街日報》報道，
騰訊明年將通過Glu Mobile將該公司開發的
WeFire（全民突擊）於在歐美市場推出。報
道並引述消息指，騰訊同時計劃在明年在日
本市場推出另一隻手機遊戲。
騰訊控股今年4月收購Glu Mobile的部分

股權。報道引述Glu Mobile 首席執行官
Niccolo de Masi表示，全民突擊將會由Glu
Mobile重新設計，令遊戲於歐美市場更具吸
引力，並重新包裝成為該公司旗下射擊遊戲
系列之一。另外，據知情人士透露，騰訊控
股還計劃明年將另外一款尚未披露名字的手
機遊戲通過日本手機遊戲發行商Aiming Inc.
推向日本市場。

惠譽：內銀評級展望穩定
香港文匯報訊（記者黃萃華）評級機構惠

譽認為內銀將繼續得到國家支持，足以支持
內銀發行人違約評級，因此該行昨對內銀評級
展望為穩定，金融業改革將繼續影響內銀息差

表現。惠譽認為內銀增加集資，有助減低資產
增長及增加壞賬帶來的資本壓力，同時有助吸
納虧損。該行預料內銀明年會維持撥備覆蓋率
為150%，反映明年內銀盈利下跌。

AIG減持財險 套現近60億港元

交行：小康家庭境外投資意願升
香港文匯報訊（記者章蘿蘭上海報道）

交通銀行昨日在上海發佈最新一期的《交銀
中國財富景氣指數報告》，交銀中國財富景
氣指數報122點，比上期大幅回升11個百分
點。其中，受美聯儲加息預期和人民幣加入
SDR等因素影響，內地小康家庭境外投資意
願勁升了23個百分點。
在內地經濟結構調整效果初步顯現、股市

溫和上漲的環境下，交銀財富景氣指數呈觸
底反彈態勢，三個一級指標不同程度回升。
其中，經濟景氣指數為109點，回升6個百
分點；收入增長指數為137點，躍升17個百
分點；投資意願指數114點，回升8個百分
點，流動資產投資意願指數和不動產投資意
願指數分別上漲12和4個百分點。

人幣入SDR短期有貶值預期
小康家庭現在流動資產投資行為指數和預

期流動資產投資意願指數本期漲幅均超過10
個百分點。其中，股票、基金、銀行理財和寶
類理財產品持有率較高，是小康家庭主要的投
資品種。從未來各類流動資產的投資意願來

看，股票投資意願比上期增加了25個百分點。
受美聯儲加息預期和人民幣加入SDR貨幣

籃子等因素影響，境外資產投資意願有23個
百分點的增幅。談及小康家庭為何熱衷投資
境外資產，交通銀行首席經濟學家連平分
析，從長遠來看，人民幣加入SDR貨幣籃
子，官方、市場持有人民幣的意願加強，應
該會助力人民幣升值，但從短期而言，目前
坊間也有不理性看法，認為前期人民幣未能
貶值是因為加入SDR的預期，如今靴子落地
人民幣可能又將開始貶值。
連平表示，在不同時期，市場對人民幣匯

率的走向會有不同的趨勢判斷，但最終影響
匯率的還是經濟基本面，在他看來，從年底
至明年年初，市場或將續存人民幣貶值預
期，至於貶值預期是否會減輕，則取決於經
濟基本面的走勢。
此外，本期不動產投資意願指數報105

點，延續兩期上升。報告預期，隨着城鎮化
的逐步推進，不動產投資需求仍會保持穩定
增長的態勢，未來除非發生比較大的經濟波
動，否則全國範圍內的房價仍會繼續上漲。

兩市昨日成交量繼續萎縮，合計成
交為 7,510 億元（人民幣，下

同），其中滬市成交達2,805.6億元，
深市為4,704.9億元。大摩投資指出，
考慮到打新以及年末結算等因素，12月
市場資金面難言寬鬆，相信更多將是場
內博弈。
從板塊來看，因賀歲檔臨近，傳媒娛

樂板塊受捧，其中唐德影視、萬達院
線、中視傳媒等個股強勢漲停，整個傳
媒行業板塊漲幅達到3.89%，總共僅華
聞傳媒、南華生物以及朗瑪信息3隻股
票下跌；同樣，受傳註冊制方案本周將
出台消息影響，創投概念股高開高走，
且在尾盤急速拉升，整個板塊上漲
4.7%，紫江企業、張江高科等近十隻股
票站上漲停板。不過，證券、銀行等行

業板塊則表現不盡如人意，證券板塊惟
有四隻股票上漲，其餘全部翻綠，銀行
股亦只得7隻股票上揚。

分析：美加息後 A股上試3600
而上周歐洲央行降息，對於A股並未
有太大影響，至於美聯儲加息的預
期，有分析指市場對其預期已較為充
分，而A股相對而言是以內部資金為
主，外流壓力較小。經濟學家宋清輝
則對本報表示，美聯儲加息之後，增
量資金有可能進場，後市A股可能會迎
來3,600點的年度行情，但仍需要注意
控制風險。

熔斷機制將推 業界有分歧
對於市場關注的熔斷機制推出，宋清

輝表示，在A股持續震盪的大背景下，
熔斷機制實施在一定程度上對市場有
利，兩檔閾值的設立，可以給予A股投
資者充分的冷靜時間，非理性的集體踩
踏情況將大幅減少。但他亦坦言，內地
投資者對熔斷機制的認識還不夠，熔斷
機制實施效果也存在着不確定性。而巨
豐投顧丁臻宇則表示，從熔斷機制以及
股指期貨交易規則修訂看，管理層維護

股市穩定的決心彰顯，同時新股發行密
集發佈，亦體現管理層對當前市場穩定
的信心。
不過，因市場有傳言稱熔斷機制之後漲

停板便再無必要，宋清輝表示，A股目前
還是散戶投資者佔主導，取消漲跌停限制
後，個股在機構的炒作下會出現暴漲暴
跌，小散虧損風險更大，所以保護個股的
漲跌停板限制仍有存在的必要。

香港文匯報訊 （記者 倪夢璟 上海報道）雖受銀行券商股走低拖

累，但因受賀歲檔臨近等因素影響，媒體娛樂題材股強勢拉升，A

股最終紅盤收尾。昨日滬指收報3,536點，微漲0.34%；深成指收

報12,443點，漲幅為0.92%。創業板則領漲兩市收報2,738點，漲

幅達到1.71%。而上周監管層發出的熔斷機制消息並未引發市場太

大反應，有專家表示，熔斷機制仍需進一步觀察，而年底A股或迎

來3,600點行情。

香港文匯報訊（記者海巖北京報道）瑞銀證券首
席中國投資策略師高挺昨日在北京預計，從現在到明
年內地還將有兩次降息，以及累計400個基點的多次
降準，貨幣政策放鬆的空間比今年小。對於明年A
股，高挺「看平」但預計也會像今年出現較大波動，
預計2016年年末滬深300指數目標點位3,700點，與
當前點位基本持平，對應2016年的市盈率為13.5倍。

人民幣明年末或見6.8
談及市場風險，高挺認為，一個風險是人民幣匯率

貶值預期突然增強，從歷史看，只要人民幣持續一段
時間貶值，市場通常表現不好，這是一個對流動性衝
擊的風險。高挺預計，人民幣兌美元匯率到今年末將
貶到6.5，明年末則進一步貶值到6.8，貶值幅度5%。

另一風險則是債務委員風險。

內銀明年負增長
高挺認為，一些國企和非國企的

違約事件開始增加，使大家擔心銀
行的資產質量，債券出現比較大波
動，風險偏好下降，也會衝擊A股
的流動性。高挺還預計，明年經濟
繼續放緩，A股上市公司利潤增速

將從今年的4%降至-1%。非金融公司利潤增長基本持
平；金融公司方面，銀行很多年下來第一次走到負增
長，預計銀行明年增長率是-3%，非銀金融方面，明
年會有小幅正增長。
從A股投資策略上，他看好明年四大投資主題。首

先是消費需求演變，人們對可選和服務性消費的需求
不斷增加，預計醫療、保險、教育、娛樂、境內/出
境遊以及在線/移動購物等領域將繼續呈現快速的增
長。第二，在經濟增長放緩、貨幣寬鬆帶動收益率下
行的大環境下，股息收益率較高、且具有良好基本面
的個股將更具吸引力。第三是財政政策將在穩增長方
面發揮更大的作用，除基建板塊外，節能環保等領域
中享受稅收優惠/補貼的個股預計將會受益。第四，
國企改革N+1配套文件或於2016年陸續出台，預計電
力、石油和天然氣、鐵路、電信、航空和軍工行業改
革將取得明顯進展。

■■受賀歲檔臨近等因素影響受賀歲檔臨近等因素影響，，媒體娛樂題材媒體娛樂題材
股強勢拉升股強勢拉升，，AA股最終紅盤收尾股最終紅盤收尾。。 中新社中新社

■■「「一帶一路一帶一路」」高峰論壇高峰論壇。。 張偉民張偉民攝攝
香港文匯報訊（記者張易）由新華社亞太總分社主

辦的「一帶一路」高峰論壇暨「新華絲路」產品推介
會昨於香港舉行，並為亞太一帶一路產業基金以及剛
成立不久的新華財金社舉行揭牌儀式。新華社亞太總
分社兼香港分社社長俱孟軍表示，新華社將立足「一
帶一路」整體戰略部署，加大對「一帶一路」建設的
報道力度，通過創辦「新華絲路」信息產品，為「一
帶一路」建設提供智力支持。
俱孟軍表示，「新華絲路」系列信息產品自今年7
月16日正式推出以來，受到海內外用戶高度評價和
「一帶一路」沿線國家政府組織、智庫、研究機構和
工商企業人士廣泛關注。
在經濟全球化和區域一體化深入發展的大背景下，
絲綢之路沿線各國已成為你中有我、我中有你的利
益、命運和責任共同體。

葉劉：「一帶一路」為港商帶來商機
立法會議員兼海上絲綢之路協會聯席主席葉劉淑儀
在出席論壇時表示，國家「一帶一路」戰略對內地及
香港同樣重要，其將改變亞太地區物流及貿易方式，
為港商帶來龐大商機。本港青年人可藉此機會了解國
家歷史及發展計劃。

主辦方舉行六項簽字儀式
其後主辦方舉行六項簽字儀式。新華社亞太總分社
總經理兼新中國新聞有限公司總經理溫新年，分別與
亞太一帶一路產業基金、鼎和礦業控股、香港魯銀投
資集團、大唐西市文化產業投資集團簽署新華社供稿
協議。
俱孟軍、亞太一帶一路產業基金總裁江海旋、城大
客座教授陳鳳祥、香港一帶一路發展聯會主席戴景峰
及財金社代表伍仲輝其後圍繞「一帶一路」與中國企
業、香港能夠發揮的作用等話題展開高峰對話。


